



## Legisladores con más faltas a sesiones en la Cámara de Diputados

Si a usted le gusta mucho el dinero, pero también le gusta mucho no ir a chambear, éntrele a la Cámara de Diputados. Según un reporte, el presidente del PRI, Alito Moreno, resulta que también es diputado, solo que nadie le avisó, porque ha faltado al 20% de las sesiones. Pero Alito no es la persona que más faltó a San Lázaro, también la diputada morenista Patricia Armendáriz, asistió a trabajar solamente a seis de cada diez. En ese mismo informe, se mostró que el PRI, a pesar de ser oposición, ha votado frecuentemente en reformas clave, junto con Morena. ¡Pues claro! Un papá siempre tiene que ayudar con su tarea a su chamaco.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2149?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2149&authkey=!AELboAJdCfcUTn8&ithint=video&e=bJsamu>